

Fax: Intendencia de Temuco, Sr. Fernando Chuecas 0056-45-212965

Fax: Ministro del Interior Sr. Krauss

Presidente de la Republica, Sr. Aylwin

0056-45-6968740

*Santiago de Chile*

REPUBLICA DE CHILE	
PRESIDENCIA	
REGISTRO Y ARCHIVO	
NR.	42/19107
A:	24 AGO 92
P.A.A.	<input type="checkbox"/>
R.C.H.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>
ARCHIVO	

Datum: 19.8.92

Señor:

presente.

De nuestra consideración,  
Nosotros, ciudadanos alemanes, nos dirigimos a Ustedes con la finalidad de manifestarles nuestra preocupación por la situación bastante lamentable que esta ocurriendo con el pueblo Mapuche, específicamente con la organización Consejo de todas las Tierras.

Nos hemos informado de la fuerte represión con cual el gobierno chileno pretende resolver el conflicto existente. Es lamentable y sorprendente que en su país, cuando todo el mundo supone que se vive y practica la Democracia, no es así; con estos hechos nos demuestra que no existe respeto ni entendimiento que merece el pueblo originario de su país. En esta coyuntura de los 500 años, nos parece inmoral que el gobierno chileno no logre tomar conciencia de la existencia de este pueblo, su cultura y sus derechos históricos que ellos buscan restituir. Con la actitud que su gobierno ha mostrado frente al pueblo Mapuche demuestra una clara violación a los derechos humanos.

Nosotros les sugerimos:

1. Que su gobierno "democratico" se desista de todas las medidas represivas que ha adoptado frente al Consejo de todas las Tierras.
2. Que sean liberados las Autoridades Originarias que se encuentran encarceladas.
3. Que Ustedes retiren a la brevedad la orden de privación a la libre expresión y se abra la información a través de la prensa.
4. Que Ustedes busquen un espacio de diálogo y trato digno para solucionar el problema existente y reconozcan los derechos históricos que el pueblo Mapuche tiene y las aspiraciones que plantean mediante el Consejo de todas las tierras.

Finalmente, creemos que la represión no es un medio eficiente para resolver los problemas políticos. Esperamos que nuestras sugerencias sean bien acogidas.

Atentamente

*J. Hermann*